

## **ABSTRAK**

Skripsi dengan judul Pengalaman Muhasabah Santri yang Melanggar Peraturan (Study Pada Santri di Asrama Putra Sunan Gunung Jati Pondok Pesantren Hidayatul Mubtadi'in Ngunut Tulungagung), ditulis oleh Muhammad Ubaidillah Hakim Muzaki, NIM. 17303153011, Jurusan Tasawuf Psikoterapi, Fakultas Ushuluddin, Adab, dan Dakwah, IAIN Tulungagung, Pembimbing: M. Ainun Najib, M.Fil.I.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya fenomena seringnya santri di lingkungan pondok pesantren melanggar peraturan yang sudah jelas dilarang serta jelas ada hukumannya. Serta kegelisahan dari peneliti untuk mengetahui tentang bagaimana pengalaman muhasabah para santri yang berada di pondok tersebut serta bagaimana muhasabah dari para santri yang telah melanggar aturan yang ada dipondok tersebut.

Fokus penelitian ini adalah 1.Apa motivasi santri melanggar peraturan yang ada di Asrama Putra Sunan Gunung Jati ? 2.Bagaimana pengalaman Muhasabah santri yang melanggar peraturan di Asrama Putra Sunan Gunung Jati ?. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan jenis penelitian yang dilakukan adalah penelitian lapangan.. Pada penelitian ini teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara mendalam, observasi partisipasi, dan studi dokumentasi. Analisis data dilakukan dengan langkah reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Sedangkan untuk mengecek keabsahan data dengan credibility, transferability, dependability dan confirmability.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pada dasarnya bentuk pelanggaran peraturan yang terjadi di Asrama Putra Sunan Gunung Jati Nguntul Tulungagung antara lain yaitu membolos sekolah,keluar pondok tanpa izin, dan merokok. serta santri menyadari dan menyesali segala perbuatannya melalui muhasabah yang kemudian dilakukannya dengan metode pembersihan diri, pengembangan diri, dan penyempurnaan diri (Takhalli, Tajali, Tahalli) yang diterapkan melalui kegiatan-kegiatan yang ada dipondok seperti sholat berjamaah, wirid bersama serta pada waktu dzikir.

## **ABSTRACT**

Thesis with the title Experience of Muhasabah Santri Violating Regulations (Study of Santri in Putra Sunan Gunung Jati Boarding School Pondok Hidayatul Mubtadi'in Ngunut Tulungagung), written by Muhammad Ubaidillah Hakim Muzaki, NIM. 17303153011, Psychotherapy Sufism Department, Faculty of Usuluddin, Adab, and Da'wah, IAIN Tulungagung, Advisor: M. Ainun Najib, M.Fil.I.

This research is motivated by the phenomenon of the frequent students in Islamic boarding schools violating regulations which are clearly prohibited and clearly there are penalties. As well as the anxiety of the researchers to find out about how the experiences of the students of the students who were in the cottage as well as how the students of the students who had violated the existing rules at the boarding house.

The focus of this research is 1. What is the motivation of students to break the rules in the Putra Sunan Gunung Jati Dormitory? 2. How was the experience of Muhasabah santri who broke the rules at Putra Sunan Gunung Jati Dormitory? This study uses qualitative methods with the type of research conducted is field research. In this study the data collection techniques used were in-depth interviews, participatory observation, and documentation studies. Data analysis was performed by data reduction, data presentation and conclusion drawing steps. Meanwhile, to check the validity of the data with credibility, transferability, dependability and confirmability.

The results showed that basically the forms of violations of the regulations that occurred in the Putra Sunan Gunung Jati Ngunut Tulungagung Dormitory include ditching schools, leaving the cottage without permission, and smoking. as well as students realize and regret all their actions through muhasabah which is then done by the method of self-cleaning, self-development, and self-improvement (Takhalli, Tajali, Tahalli) which is applied through existing activities in the boarding house such as prayer in congregation, wirid together and at the time of dhikr.

## الملخص

البحث العلمي تحت العنوان "علاج المحاسبة كجهد لتقليل جنوح المراهقين (دراسة الحالة للمراهقي الطلاب بالمدرسة الثانوية الإسلامية سنن جونونج جاتي بالمعهد الإسلامي السلفي هداية المبتدئين عنونوت تولونج أجونج)"، كتبه محمد عبيد الله حكيم مزكي، رقم دفتر القيد 17303153011، قسم التصوف والعلاج النفسي، كلية أصول الدين والأدب والدعوة، الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج، تحت الإشراف: محمد عين النجيب، الماجستير.

خلفية هذا البحث هي ظاهرة جنوح المراهقين أو الطلاب في البيئة المدرسية الداخلية. على الرغم من وجود الطلاب في بيئة دينية، لا يمكن تجنب الجنوح وانتهاكات الانضباط. وأدى ذلك إلى إجراء الباحثين دراسة تتعلق بالتعرف على جنوح المراهقين من خلال العلاج المحسبي.

مسائل هذا البحث هي 1) ما هو الدافع وراء الطلاب لارتكاب أعمال الجنوح التي تزعج الطلاب الأخرى؟ 2) كيف هي عملية العلاج محاسبة كجهد للحد من جنوح المراهقين بالمدرسة الثانوية الإسلامية سنن جونونج جاتي بالمعهد الإسلامي السلفي هداية المبتدئين عنونوت تولونج أجونج؟ 3) ما هي نتيجة استخدام علاج المحاسبة كجهد لتقليل جنوح المراهقين إلى الحد الأدنى بالمدرسة الثانوية الإسلامية سنن جونونج جاتي بالمعهد الإسلامي السلفي هداية المبتدئين عنونوت تولونج أجونج؟

يستخدم هذا البحث الطريقة الكيفية مع المنهج الوصفي. في هذه الدراسة كانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة هي المقابلات المعمقة والملاحظة التشاركية ودراسات التوثيق. تم إجراء تحليل البيانات عن طريق الحد من البيانات ، وعرض البيانات وخطوات رسم الاستنتاج. وفي الوقت نفسه ، للتحقق من صحة البيانات مع المصداقية ، قابلية النقل ، الاعتمادية والتأكد.

أوضحت النتائج أن 1) عملية علاج محاسبة كجهد للحد من جنوح المراهقين (دراسة حالة لدى الطلاب المراهقين بالمدرسة الثانوية الإسلامية سنن جونونج جاتي بالمعهد الإسلامي السلفي هداية المبتدئين عنونوت تولونج أجونج) بدأت باستخدام خطوات في العملية، بدءاً من تحديد المشكلة، التشخيص، التشخيص والعلاج والتقييم والمتابعة. 2) نتائج عملية البحث باستخدام العلاج محاسبة كجهد للحد من جنوح المراهقين (دراسة حالة في الطلاب المراهقين بالمدرسة الثانوية الإسلامية سنن جونونج جاتي بالمعهد الإسلامي السلفي هداية المبتدئين عنونوت

تولونج أجونج). والأفضل من ذلك، أن الشخص الخبر يمكّنه أيضًا تغيير عادة عدم اللعب المتغيب مرة أخرى والقيام دائمًا بالصلوات الخمس اليومية. الحد من سلوك التدخين والعزم على عدم القيام بالأذى مرة أخرى أن يضر نفسك.